



MC lamentó ausencia de Sheinbaum en accidente del Metro: “por estar en precampaña presidencial para el 2024

Luego del fuerte accidente registrado este sábado por la mañana entre las estaciones Potrero y La Raza, de la línea 3 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, que dejó como saldo una persona fallecida y 16 lesionados, el partido Movimiento Ciudadano (MC) exigió atención integral a las víctimas del percance. Por otra parte, el presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Alito Moreno, dijo, por medio de su cuenta de Twitter, que ante la evidente crisis por la que pasa el Metro de la capital, propone el regreso, de manera urgente, de del Fondo de Capitalidad, para invertirlo en el mantenimiento del Metro.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/252157/mc-lamento-ausencia-de-sheinbaum-en-accidente-del-metro-por-estar-en-precampana->